

## ¿Cómo recrearme en el verano?

Compilación y edición: **Joel García**  
 Diseño e infografía: **Elsy Frómata**

En medio de la fase 1 de la recuperación pos-COVID, muchos se hacen esta pregunta. Les proponemos un resumen de lo que ya está permitido a partir de las medidas generales establecidas, de estas sobresalen la ocupación entre un 30 y un 50 % de las instalaciones; el aseguramiento del distanciamiento físico en todas las áreas y el cumplimiento de los protocolos aprobados para la seguridad higiénico-sanitaria.



### VISITAS

A círculos sociales, parques de diversiones, salas de juegos, zoológicos, jardines botánicos, bibliotecas, museos, lugares históricos, acuarios, recintos feriales, ocio club y otros (al 50 % de la capacidad).



### JOVEN CLUBES

Mantener los servicios no presenciales siguientes: copia del producto Mi Mochila y Eured, entretenimiento para los usuarios de las redes de personas naturales, descontaminación de antivirus, venta de licencia de antivirus Segurmática, y gestión y copia de información.



### HOTELES PARA EL MERCADO INTERNO

Operarán con todos sus servicios, con una ocupación de hasta un 60 %, en función de las características de cada instalación.



### CENTROS NOCTURNOS

Clubes, cabarés, salas de fiestas y discotecas prestarán servicios para consumir en el lugar, con una ocupación hasta el 50 %.



### PLAYAS Y PISCINAS

Permitir el acceso a las playas, donde se limitarán las agrupaciones de personas. Servicio de piscinas a un 30 % de su capacidad. Tiempo de permanencia de los bañistas: 4 horas.



### CAMPISMO POPULAR Y EXCURSIONES

Iniciar la apertura hasta un 60 % de la capacidad. Excursiones locales, sin salir de las provincias.



### ACTIVIDADES FÍSICAS

Gimnasia matutina, ludotecas con juegos de mesa, juegos tradicionales y de animación, ejercicios físicos en familia, artes marciales y la Sanabanda.



### ESPECTÁCULOS CULTURALES

Unidades artísticas de pequeño formato en centros cerrados de la gastronomía, el turismo y el sector no estatal. (No se realizarán actividades bailables)



### SERVICIOS GASTRONÓMICOS

Con capacidades entre el 30 y 50 % y distancia no menor de 1,5 metros entre mesas.



### RADIO Y TV

Programación especial para niños, adultos y toda la familia, con series, películas, dramatizados y musicales de estreno.

## Opciones para todos los gustos



**Santiago de Cuba.**— Como regalo especial se anuncia la extensión del horario del Parque de Diversiones 26 de Julio hasta las diez de la noche; y el pago en CUP, por valor de un peso, de los 16 equipos electrónicos monederos, que hasta hace poco tiempo funcionaban con monedas de 0,25 centavos CUC.

Así especificó Ramón Melgares Suárez, director de la instalación insignia de recreación en esta provincia, que ocupa 80 hectáreas, compartidas entre el Parque de Diversiones y el zoológico.

El directivo precisó que los 23 equipos mecánicos allí colocados están de alta técnica para su funcionamiento, a los que se suman los juegos electrónicos, 15 inflables, una sala 3D, dos piscinas y un teatro guiñol, además de una red gastronómica con tres restaurantes, una pizzería, cuatro áreas de parrilladas, dos cafeterías y 15 quioscos para la venta de alimentos ligeros.

| Betty Beatón Ruiz



**Holguín.**— Apenas se implementó la primera fase de recuperación pospandémica, la Empresa Provincial de Campismo Popular reinició la venta de sus reservaciones con destino a sus cinco instalaciones: Silla de Gibara, Playa Blanca, Casa del Vaquero, Río Cabonico y Villa Cromita.

Rolando Bedolla, director de Operaciones de la entidad, afirma que "la meta es ofrecerles una atención de calidad que les permita deleitarse a plenitud con los ríos, playas, piscinas y senderos que embellecen las distintas bases recreativas, en las cuales se ejecutaron reparaciones constructivas y exhiben renovado confort".

El funcionario explica que se avanza en la terminación de cuatro instalaciones más de campismo, dos de ellas en las playas Barrancones y Antillita, y en los balnearios Carenerito, en Frank País, y Morales, en Banes. En total serán alrededor de mil nuevas capacidades en el litoral norte. | Lianne Fonseca Diéguez



**Camagüey.**— Las primeras opciones giraron hacia las librerías y museos. Yunielkis Naranjo Guerra, director del Centro Provincial del Libro y la Literatura dijo que "de las 25 librerías del territorio solo tres no abrirán, porque reciben reparaciones constructivas".

De igual manera opera el museo Casa Natal de Ignacio Agramonte. "Podrán entrar cada vez a la Casa solo 10 personas y diseminadas en las dos plantas. Eso nos permite que las auxiliares generales puedan ir limpiando las áreas y evitar cualquier tipo de contagio", expresó la museóloga Dreanna Nancy Ruiz Álvarez.

Según la especialista, durante los meses de julio y agosto incluirán en su programación actividades virtuales para los que prefieran quedarse en casa, mientras los que deseen optar por los recorridos por las calles, se mantendrá una ruta durante el verano denominada Tras los pasos de Agramonte. | Gretel Díaz Montalvo